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 菅内閣は無知、無恥、無能、無策だ。 
   

  いまや全国民が見守るなかで、 

  日本の「菅没」が進んでいる。 

  
  外交評論家・加瀬英明氏のメールマガジンが久しぶりに更新されましたので以下で紹介致します。氏は「日本が第四の国難に

直面している」と題したコラムのなかで、かつて中国が長いあいだにわたって「アジアの病人」と呼ばれたが、今や日本が「アジア

の病人」となっている、と日本の現状に警鐘を鳴らしています。 
  

 日本が第四の国難に直面している 

  

 いま、中国が慢心して、わが尖閣諸島と沖縄を略取しようとしている。 

元寇が、最初の国難だった。文永十一年に、国難という言葉がはじめて使われた。 

  

 幕末がつぎの国難だった。慶応三年に発せられた『王政復古の大号令』は、「未曾有之

国難」によって見舞われていると、訴えている。 

  

 昭和十六年に、日本はアメリカによる圧迫を撥ねのけるために、自存自衛をはかって蹶

然(けつぜん)と立ち上った。第三の国難だった。 

  

 日本国民は三年八ヶ月余にわたって、敢闘善戦した。惜しくも敗れたが、日本は白人の

苛酷な支配のもとで、数世紀にわたって苦しんでいた、アジア・アフリカの民を解放し

た。 

日本は国家として敗れたが、民族として勝ったのだった。もし、日本が向う千年、二千年

と続くものなら、これぞ日本民族の最良の時だったと、称えられよう。 

  

 対米戦争を戦ったことが、愚かだったのか、賢明であったのか、大いに論じなければな

るまい。しかし、国民があげて勇戦敢闘したことは、称えられなければならない。武徳を

称えない国は、かならず亡びる。 

  

 
精力的な活動を続ける加瀬英明氏 

  

  昭和二十年四月一日に、アメリカ軍が沖縄に来寇した。沖縄決戦が九州で桜が爛漫と咲

く春から、戦われた。特攻隊の勇士たちが散り急ぐ桜の花のように、沖縄の空を目指して

飛び去り、再び還ってくることがなかった。 
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 日本古語で笑花(しょうか)は、咲き乱れる花を意味する。特攻隊の益(ます)荒(ら)男

(お)たちは操縦席につくと、熱誠をこめて送る家族や、近くの住民へ向かって、笑顔で手

をあげた。操縦席には、女子高校生の挺身隊員が手折(たお)った桜がいっぱいに積まれ

た。 

  

 家族や住民や女子学生たちは、離陸した特攻機が見えなくなっても、飛び去った方角へ

向かって、いつまでも手を振り続けた。しばらくすると、空から桜の花(か)弁(べん)が吹

雪のように、地上に舞い降りてきた。あけた風防に吹き込んだ風が、積んだ桜花を散らし

たのだった。 

  

 私は二〇〇二年に特攻隊を顕彰する英文の著作を、イギリス最大の出版社ロングマンか

ら出版した。これまでエストニア語、スペイン語、ポーランド語、フィンランド語に訳出

されている。 

  

 私は終戦時にまだ幼かったが、今春、旧陸軍の将校会である偕行社の観桜会で、乾盃の

発声を求められた。 

私は、特攻隊員が凱旋して桜花に宿っていると思って、毎朝、わが家を出ると、桜の木に

向かって最敬礼していると述べた。 

  

 
特攻機を桜を手に見送る女学生たち（ウイキぺディァから）  

  

 尖閣諸島から沖縄までの海は、特攻隊の勇士が皇土を安ずるために散った聖域だ。貪欲

な中国人の野望によってけがされるのを、許してはなるまい。 

  

 菅内閣は九月七日に中国の漁船が、尖閣周辺のわが領海を侵し、海上保安庁の巡視船に

体当りして傷けた暴挙に対して、怯懦としかいえない対応を行った。 

  

 尖閣諸島がわが領土であるのは、明白である。中国は一九七〇年代に入るまで、清朝ま

で遡っても、尖閣諸島に対して領有権を主張したことがなかった。 

  

 このところ、日本では高速道路がひろがるごとに、人の心が狭くなってきた。スーパー

や、レストランが立派になるのにつれて、家庭の食事が貧しくなった。機能的なマンショ

ンがつぎつぎと建てられるようになったのに、隣人への親密感や、責任感がなくなった。 

  

 欲しいものを、何でも手に入れることができるようになったのに、希望だけがなくなっ

てしまった。豊かな社会が到来したといいながら、希望がないのはおぞましい。 
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 民主党は昨年の総選挙に当たって、今の安逸な「国民生活が第一」だと、約束した。 

どうして、日本国民が日本の未来に希望を描くことが、できなくなったのだろうか。国を

愛して、明日の日本を想う心が希薄になった。 

  

 
3500人が集まった10.16デモ行進の集会。日章旗が美しい。  

  

 私たちは国土を保全するとともに、日本という優れた伝統によってつくられている国

を、万世へ伝えてゆく重い責任を負っている。 

  

 小松左京氏の『日本沈没』というベストセラーが昭和四十年代にあったが、いまや全国

民が見守るなかで、日本の〃菅没〃が進んでいる。 

  

 菅内閣は無知、無恥、無能、無策だ。領海を侵犯した中国漁船が巡視船に体当たりした

ために、海上保安官が強行移乗して、船長以下十五人の乗組員を逮捕した。ところが、重

罪である領海侵犯容疑によって、厳しく追求すべきだったのに、軽い公務執行妨害容疑を

適用した。 

  

 もっとも、日本には法的な欠陥があって、戦後、独立国であることを忘れたために、領

域（海）警備法が欠けている。領域を侵した者に、出入国管理法違反しか問えない。 

  

 そのうえ、中国に阿(おもね)て、船長だけ拘留して、十四人の船員をすぐに中国へ送り

返した。中国には「人民武装力」として、人民解放軍と並んで民兵がある。民兵のなか

に、漁船を操る「海上民兵」がいる。 

   

 私は日本を試すために、尖閣周辺の領海を侵犯した可能性が高いと思う。 

なぜ、全員を必要な時間をかけて、取り調べなかったのか。民兵である疑いが濃い。それ

ぞれ一人にして、軍歴を洗って、中央からの指令によってわが領海を侵犯したのか、訊問

すべきだった。 

  

 一人ずつ隔離して、「陳君は早く帰国したいといって、もう自白しているぞ。上からの

指令で、侵犯したと供述している。嘘を通すのなら、君の身内に気の毒だが、国内法によ

って、重労働二十年に処することになるな」とでも脅かして、自白をひきだすべきだっ

た。 
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 尖閣・沖縄を守ろうと自衛隊を激励するデモがはじめて行われた。 

  

 船長も九月二十四日に処分を保留して、帰国させた。 

菅首相と前原外相は船長について「国内法に従って粛々と処理する」といったが、粛々に

「コロコロ」とルビをふるべきだった。 

  

 菅首相、前原外相は「中国との外交的な配慮によって、船長を不起訴処分にして釈放し

た」と那覇地方検事がいったのを受けて、「検察の決定に従った」といったが、嘘だ。ど

うして、地方の小役人が高度な政治判断を行うことができよう。鬼が舌を引き抜くことに

なろうが、善良な日本国民と違って、三枚も、四枚も舌を持っているから、痛痒を感じま

い。 

  

 それも、「北京との政治結着」ではなかった。裏で話し合うこともなかった。船長を釈

放したのに、中国は日本に対して猛々しく「謝罪と賠償」を要求した。 

かつて中国が長いあいだにわたって「アジアの病人」と呼ばれたが、今や日本が「アジア

の病人」となっている。中国は日本をいっそう侮ることになろう。 

  

 アメリカは中国が「神聖な領土」という台湾に兵器を供給して、万一の場合には台湾関

係法を適用して、台湾を守るといっている。中国はそれにもかかわらず、アメリカに礼を

尽している。日本には付け上がって、振舞う。 

  

 もう一つ情けなかったのは、九月二十三日に前原外相とニューヨークで会談した時に、

クリントン国務長官が「尖閣諸島について日米安保条約が適用される」と述べたのを、政

府から、与野党、マスコミまで、あげて愁眉をひらいて喜んだことだった。尖閣諸島くら

い、独力で守る決意がなければならない。外国に縋らねば何もできないのでは、恥かし

い。 

  

 中国はその四千年の歴史を振り返えると、内外に対して「收(ショウ)」（引き締める、

強く当たる）と「放(ファン)」（緩める）を、繰り返してきた。 

  

 中国は日本を脅かすために、漁船を意図的に尖閣周辺に突入させて「收」を行ったが、

国際世論や、日本の国内世論が対中警戒心を強めたのに対して、一時的に「放」に移ろう

としていると思われる。 

  

 中国を信頼してはなるまい。     （外交評論家 加瀬英明氏のコラムから） 
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タグ： 加瀬英明  第四の国難  元寇  王政復古  明治維新  大東亜戦争  特攻  武徳を称えない国は必ず亡びる   

  
  

国会請願署名にご協力をお願いします(バナークリック）。  

    
     ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
    ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  
   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
    ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  

       ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー   

  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(26) 

コメント(26) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/10/29 09:53Commented by luna888 さん 

一番乗り？かな？やたー！！＾＾ 

 
本エントリーを読み自然に涙が出てしまいました。先人の思いをどれだけの日本人が受

け止めているのか、、、壊れていく日本を目の当たりにしながら、未だ目の覚めぬ多くの

日本国民に花うさぎさんのブログを読んでもらいたいと思っています。 

 
例によってお写真拝借しました。 
総領事館関係の動画を紹介するのの後半にご紹介させていただきました。 

http://sakuranippon.blog130.fc2.com/blog-entry-215.html 
稚拙エントリーですが、子供の教育に焦点を絞っているつもりですが、これが根っこだとい

う思いがあります。 

 
お風邪をひいていたとのことですが、大丈夫ですか？ 

 
急に寒くなりました。ご自愛くださいませ。  

 

2010/10/29 10:55Commented by iza706 さん 

おはようございます・・・ 
ホント、日本はどうなってしまうのでせう。 

 
またまたあの反日筆頭大臣、岡崎がとんでもない事言い出した模様ですね！ 
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民主党に期待する国民も同調するつもりなのか・・・ 

 
まさしく、いまの日本は『アジアの病人』ですね！  

2010/10/29 12:16

Commented by しばりょう さん 

こんにちわ。 

 
いつもながら素晴らしいエントリーに感動しました。 

 
民主党の税金泥棒どもに、是非 読んで欲しいすばらしいお話です。 

 
どんな感想をほざくのか 聞いてみたいものです。 

 
民主党議員たちが、どんな生い立ちで、このような、人間のクズのような、人間になってい

ったのか、親の顔も見てみたいと思いますし、 
どんな教育をうけてきたのか、出自をふむめ、この日本を滅ぼす 
売国人を検証しなければなりまえん。  

 

2010/10/29 14:27

Commented by 花うさぎ さん 

To luna888さん こんにちは。 
 
>一番乗り？かな？やたー！！＾＾ 

 
ありがとうございます。 

 
>例によってお写真拝借しました。 
 
どうぞご自由にお使い下さい。 

 
>急に寒くなりました。ご自愛くださいませ。 
 
お陰様で十日間近くかかりましたがどうやら回復しました(--)。  

 

2010/10/29 14:30Commented by 花うさぎ さん 

To iza706さん こんにちは。 
 
>またまたあの反日筆頭大臣、岡崎がとんでもない事言い出した模様ですね！ 
 
案の定、稲田議員の質問にはとぼけて、売春婦に金を出したいとか。そんなに出したけ

れば自前で払え！ですよ。 

 
>まさしく、いまの日本は『アジアの病人』ですね！ 
 
本当に情けないですが当たっているかも知れません。 

 

2010/10/29 14:31Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>どんな教育をうけてきたのか、出自をふむめ、この日本を滅ぼす 
>売国人を検証しなければなりまえん。 
 
どなたかが「三代前に遡って検証」と言っていましたが、ここまで来ると賛成ですね。 

 

2010/10/29 14:44Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 10.30デモ 台風で中止へ 
 
 
いつも西村真悟にご支援賜り、誠にありがとうございます。 

 
さて、先般より、皆様にご案内しておりました「中国の尖閣侵略糾弾 全国国民統一行動 

10.30 IN 大阪」ですが、台風の接近に伴い、中止と判断させて頂きました。 
 
ご参加の意向でありました皆様には誠に恐縮ですが、ご理解の程よろしくお願い申し上げ

ます。 
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尚、振替日時につきましては、現在未定です。決まり次第、ご案内させていただきます。 

 
よろしくお願い申し上げます。 
                
                          西村真悟事務所 

2010/10/29 15:06Commented by paka さん 

いつも読ませていただいております。それで、今日は一つ情報を。 
尖閣問題に関する意見広告プロジェクトの情報です。  

 
27日発売の『民主党 無策政権の400日』（マガジンムック・三栄書房）。政局ではなく、

政策を中心に捉えた記事が多く、読み応えのある雑誌に仕上がってました。 http://ww
w.amazon.co.jp/dp/B0046W74OS 
その裏表紙の見開きに尖閣問題の意見広告を載せるプロジェクトがあり、内容から見て、

多くの政治家が手にする本ですので、そこに名前が連ねられた広告が載ったことの影響

力は相当のものでしょう。 

 
今の売れ行きから見て第２版が出ることは間違いないと思われ、  
第２版にも意見広告を載せるべくプロジェクトは進行中とのこと。  
（詳細 http://ikenkoukoku.net/）、第2版分の協賛者募集中。  
一人でも多くの個人名が掲載されることが大事です。  
是非、ご協力ください。  

 
（ここに集われる方々には有意義な情報と思い書き込ませていただきましたが、不適切と

思われるなら、削除ください。）  

 

2010/10/29 15:21Commented by nrg53810 さん 

自衛隊と海保が連携し領海（領域）警備出来るよう法整備が必要である、後押しをお願い

しする。自衛隊はシビリアン何とかで動くこと出来ない。 
１ 大東亜戦争に破れ彼ら憎くみ多くの日本人が裁かれ惨殺された、彼らも原爆、無差別

爆撃、一般列車を機銃掃射、船撃沈され泳いでいる兵士、船員を機銃掃射殺した、これら

問題にもしないし裁かれたことを聞かな、ガダルカナル島では栄養失調で動けない日本

兵士を戦車で引き殺した。 
２ 我が軍は大本営と軍令部連携することなく無策、国難対処も勝手次第（キスカ撤収は

協力）現在も所管官庁のキャリヤ縄張り争いする、米国沿岸警備隊にならって作った海保

は見習って法改正すると良い。 
３ 武器三原則外せばより多くの産業生まれる。 
４ チャンの船舶拿捕、逮捕した船長を「マエハラ」よ下級の検察官の判断で釈放した、こ

れ公務員法違反でないのか、法的根拠如何。竹島外務省事なかれ巡視船銃撃され放棄

した。外務省のキャリヤ国を売る。国益優先の政治家が多く出るようお願いする。   

 

2010/10/29 16:05Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん こんにちは、 

 
民主党の馬鹿ども者に、この我日本を「管没」など出来る筈もありません。 

 
近仕事をしながら（２台のパソコンを机上に置いて）一台のＰＣで、参・衆議院の審議中

継を聞いています。今日の参議院の「議院運営委員会」で、中山恭子議員が「事業仕分

けのやり方」が憲法違反にならないかと聞いている場面は、仕事をストップして見てまし

た。 

 
比較すること自体が中山恭子議員に失礼な事は分かっていますが、あの薄笑い、弛緩し

た、品性のかけらも感じ取れない「レンホー」とは、１００万倍も上品で、知性が有る女性で

す。  

 

2010/10/29 17:32Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 尖閣ビデオ 

 
１１月１日に衆参予算委理事らに限定公開 

 
横路孝弘衆院議長（左）から中国漁船衝突事件のビデオを受ける中井洽予算委員長＝２
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７日午後、国会内（酒巻俊介撮影） 衆院予算委員会は２９日午後の理事懇談会で、同予

算委に提出された沖縄・尖閣諸島沖の中国漁船衝突事件のビデオ映像について、１１月

１日午前８時から、参院予算委員会と合同で視聴することを決めた。 

 
 映像を視聴できるのは衆参予算委員会の委員長と与野党理事、オブザーバーら約３０

人に限る。海上保安庁長官が立ち会う。報道機関には公開されず、一般国民の目に触れ

ることはない形式だ。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/101029/plc1010291553011-n1.
htm 
 
・ふざけるな！一般公開できるまで審議拒否しろ！  

2010/10/29 17:51

Commented by iza1824 さん 

昼過ぎのＴＶニュースによりますと、例の中国人船長は衝突させた時点では、

歩けない位に泥酔しており・・・・と、他の船員が述べたと、中国政府が今日発

表したとの事です。何で日本政府が先に発表しないのか？不思議ですね？  
 

2010/10/29 18:14

Commented by meudon92 さん 

花うさぎさん、こんにちは、 

 
加瀬英明先生の文章を紹介して下さって、ありがとうございます。 

内容に見られるご心情は、多くの真っ当保守日本人に共通するものと思いますが、素晴

らしい。 感動しました。 
淡々と綴られていますが、切々と読む者の胸に迫ってきます。 
メディアの騒音の中で、じっと耳を澄まして歴史の真相を聞き分けられて、わたし達に語っ

てくれる。 
何を今更、と言われそうですが、知的な方なんですねぇ。 
下記のトラックバックにジョンとヨーコの愛と平和・・・という文字が見えますが、ヨーコ小野

と加瀬先生は、お従兄弟さん同士と聞いたことがあります。 
、『時代』 というのを、思います。 
時代の証言者として、日本人がその時々捜し求める潮流の、どちらも先頭にいらっしゃ

る、という感じですかね。  

 

2010/10/29 18:39Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース 尖閣ビデオ 
> 
>１１月１日に衆参予算委理事らに限定公開 
> 
>横路孝弘衆院議長（左）から中国漁船衝突事件のビデオを受ける中井洽予算委員長＝

２７日午後、国会内（酒巻俊介撮影） 衆院予算委員会は２９日午後の理事懇談会で、同

予算委に提出された沖縄・尖閣諸島沖の中国漁船衝突事件のビデオ映像について、１１

月１日午前８時から、参院予算委員会と合同で視聴することを決めた。 

> 
> 映像を視聴できるのは衆参予算委員会の委員長と与野党理事、オブザーバーら約３

０人に限る。海上保安庁長官が立ち会う。報道機関には公開されず、一般国民の目に触

れることはない形式だ。 

> 
>http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/101029/plc1010291553011-n
1.htm 
> 
>・ふざけるな！一般公開できるまで審議拒否しろ！ 
 
御意！。 
まるで、中国独裁政権の報道管制と同じじゃないか。 
日本は民主主義の国ではないのか。 
内容が想像できますが、見ないと何も言えないですね。 
国民に公開すれば、民主党ぶっ飛んでしまうのでしょう。 
ますます、全面公開を要求。  

 

2010/10/29 20:04Commented by 花うさぎ さん 

To pakaさん こんばんは。 
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>一人でも多くの個人名が掲載されることが大事です。  
>是非、ご協力ください。  
 

情報ありがとうございます。一時募集の 後の段階で私も気が付きましたがタイミングが

遅かったので紹介を見送ったのでした。 

 
皆さま、ご協力をお願いします。 

 

2010/10/29 20:07

Commented by 花うさぎ さん 

To nrg53810さん こんばんは。 
 
ご意見ありがとうございます。  

 
>３ 武器三原則外せばより多くの産業生まれる。 
 
はい。これは景気対策としても極めて有効ですね。 

 
>国益優先の政治家が多く出るようお願いする。 
 
出でよ！真性保守の政治家・政党、ですね。  

 

2010/10/29 20:10Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんばんは。 
 
> 近仕事をしながら（２台のパソコンを机上に置いて）一台のＰＣで、参・衆議院の審議

中継を聞いています。 

 
なるほど、そういう手がありましたか(^^)。 
 
>あの薄笑い、弛緩した、品性のかけらも感じ取れない「レンホー」とは、１００万倍も上品

で、知性が有る女性です。 

 
もちろんですよ。しかし170万票って、東京都民もバカが多いですね。同じ都民として恥ず

かしいです。 

 

2010/10/29 20:12Commented by 花うさぎ さん 

To meudon92さん こんばんは。 
 
>何を今更、と言われそうですが、知的な方なんですねぇ。 
 
文章に「格調の高さ」を感じますね。 

 
>ヨーコ小野と加瀬先生は、お従兄弟さん同士と聞いたことがあります。 
 
はい。ご本人もそういっています。 

 
>時代の証言者として、日本人がその時々捜し求める潮流の、どちらも先頭にいらっしゃ

る、という感じですかね。 

 
親子二代にわたって素晴らしい逸材ですね。 

 

2010/10/29 20:14Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>まるで、中国独裁政権の報道管制と同じじゃないか。 
>日本は民主主義の国ではないのか。 
 
御意！民主党に投票した人は恥ずかしさを感じろ！といいたいです。 

 
>ますます、全面公開を要求。 
 
これは絶対譲ってはいけません。徹底抗戦すべきですよ。 
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2010/10/29 20:17Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん  
 
>何で日本政府が先に発表しないのか？不思議ですね？ 
 
この泥酔の件は一部報道がありましたが、ビデオ公開が現実味を帯びてきたので支那サ

イドが予防線を張っている感じがしますね。 

 

2010/10/29 23:16Commented by キラーＴ細胞 さん 

 瀬戸弘幸氏のブログで拾ひました。 

 
 尖閣問題は済んだことって言った与謝野さんに腹が立ったので、たちあがれに怒りのメ

ールをしたら、園田幹事長から直々メールがきました。党の見解ではないそうです。 
与謝野さんは何がしたいんでしょう？ 小沢さんと一緒に消えて欲しいです。 
Posted by なみぞう at 2010年10月29日 21:32 
 http://blog.livedoor.jp/the_radical_right/archives/52586593.html#com
ments 
  
 党の見解でない事は事実だとして、ならばなぜ与謝野氏に対して何の処分もせず、剰

へ次の様な事をしたのでせうか。 

 
229 名前：名無しさん＠十一周年[] 投稿日：2010/10/28(木) 13:48:37 ID:/0/rw
PRl0 [1/2] 
たちあがれ日本 尖閣上陸目指した候補者を除名 

http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/100703/plc1007032116008-n1.
htm 
除名理由について「売名行為であり、外交上の問題になる」と説明した。 
参院選公約で「北方領土や竹島、尖閣諸島、沖ノ鳥島などをめぐる『領土外交』を強化し、

領土を侵犯する動きに対しては毅然とした対応を取る」としている。 

 
中国様の嫌がることをする日本人には毅然として対処するｗ 

 
 http://kamome.2ch.net/test/read.cgi/newsplus/1288234787/ 
 
 矢張りたち日も信用出来ない政党の様ですね。泡沫政党へたれと改名すべきでせう。  

 

2010/10/30 00:28Commented by iza1223 さん 

与謝野さんの真意については私はよくわかりません。しかし、選挙期間中の候補除名の

件については、たちあがれ日本が非難されるいわれはないと断言させていただきます。こ

の事件を2chなどの掲示板では、未だにたちあがれ日本叩きに利用しているケースもあ

りますので注意して下さい。 

 
たちあがれ日本 足高候補を除名の理由 

http://orange-daidai-color.cocolog-nifty.com/orangeblog/2010/07/post-9
f64.html 
 
「たちあがれ日本」 足高候補の除名騒動について 

http://ameblo.jp/konichiwa/entry-10585511767.html 
 
１．許可なしに尖閣諸島に上陸すると、船舶安全法、軽犯罪法違反（私有地への不法侵

入）となり、候補者から犯罪者を出してしまうことになる。 
２．再三注意したが、連絡がつかなくなったので仕方なく除名した。 
３．たちあがれ日本は、領土問題に毅然とした対応をする。 

 
以上が理由です。ニュースサイトだと「１．」の説明が抜けているところが多かったので、誤

解するような内容となっています。  

 

2010/10/30 09:02Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん おはようございます。 
 
> 矢張りたち日も信用出来ない政党の様ですね。泡沫政党へたれと改名すべきでせう。
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いや、そう簡単にバッサリやらないで下さいよ。一つ気に入らないことがあるからと言って

全否定はいかがと。 

 
与謝野さんにも困ったものですが、党として対応してくれるでしょう。 

2010/10/30 09:03

Commented by 花うさぎ さん 

To iza1223さん おはようございます。 
 
詳しい情報、ありがとうございます(--)。  

 

2010/10/30 09:32

Commented by キラーＴ細胞 さん 

To 花うさぎさん  
 
>与謝野さんにも困ったものですが、党として対応してくれるでしょう。 

 
 私もさう信じたいですが、与謝野氏が尖閣について問題発言をしたのはこれが二度目

ですよ。その前には小沢擁護発言もしてゐますしね。なのに、未だにたち日が与謝野氏を

処分しないのは、する気が無い証拠だと思はれても仕方が無いのではありませんか。 
 ともあれ、与謝野氏は売国議員確定ですね。中共のハニートラツプに引掛つたとしか思

へません。  

 

2010/10/30 10:37Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。 
 
>ともあれ、与謝野氏は売国議員確定ですね。中共のハニートラツプに引掛つたとしか思

へません。 

 
この人は「ハニートラップ」というかそっちの方は淡泊なような気がするんですが？。 

 
ご意見はよく分かりました。 
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